SIEBEN **SIEBEN** 19.09. 19:00 **TOLLHAUS**

Sieben Karlsruher Kreative haben sieben Minuten Zeit. sich und Ihr Unternehmen zu präsentieren. Folienpräsentation, Rede, Unplugged-Konzert oder kleine Show - alles ist erlaubt. Und so kreativ wie die Branche selbst ist, verspricht auch der Abend zu werden.

Wer kreative Unternehmen kennenlernen möchte, sich generell für Geschäftsmodelle und Ideenumsetzung von spannenden Unternehmen interessiert, am Thema Kulturund Kreativwirtschaft interessiert ist, sich mit Kreativunternehmern in Karlsruhe vernetzen oder einfach einen unterhaltsamen Abend genießen möchte, sei herzlich eingeladen. Dieses Mal sind dabei Katrin Riedel und Katrin Höhne. Konstantin Schmidt, Andreas Siefert von PXNG.LI, Sven Eric Maier, Constanze Greve, Ulrich Meyer und Jens Stober

Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

JENS STOBER

Medienkünstler und Game-Desianer

Er studierte Medienkunst an der staatlichen Hochschule für Gestaltung (HfG) und ist Mitgründer des GameLab der HfG. Im Jahr 2010 entwickelte er das Serious Game "1378(km)", welches ein großes Medieninteresse weltweit und in Deutschland eine Diskussion auslöste, ob ein Computerspiel über diesen Teil der jüngsten deutschen Geschichte handeln darf.

CONSTANZE GREVE VON ZWO/ELF Grafikdesignerin

Als Kreative prägt sie durch die grafische Gestaltung von Projekten, wie der "KAMUNA", der "Karlsruher Künstlermesse" sowie der "UND Plattform für Kunstinitiativen" immer wieder das Stadtbild von Karlsruhe. Sie ist Fotografin. Grafikdesignerin und eine von zwo/elf - Büro für Gestaltung in Karlsruhe.

SVEN ERIC MAIER Drehbuchautor und Reaisseur

Er arbeitet hauptsächlich an Werbe- und Imagefilmen in der Region. Darüber hinaus gibt er Workshops für Schulklassen, um den Schülern den Gestaltungsprozess von der Idee bis zum abgeschlossenen Film näherzubringen. Außerdem entwickelt er zurzeit mehrere Drehbücher für Spielfilme.

ULRICH MEYER Zauberer

Als professioneller Künstler präsentiert Mika die Zauberei auf ihre schönste Art, unterhaltsam und ansprechend. Klassische und ungewöhnliche Effekte gehen Hand in Hand und zaubern eine locker-gelöste Atmosphäre in der sich jeder Mitwirkende wohlfühlt. Der Gewinner mehrerer internationaler Kleinkunstfestivals hebt auf sympathische Weise die Wirklichkeit aus ihren Fugen und unterhält mit Witz, Charme und Esprit. Zauberei für Herz und Hirn.

KATRIN RIEDEL UND KATRIN HÖHNE Kunstschule "Gärtnerei"

Die "Gärtnerei" ist eine Kunstschule für Erwachsene und Kinder. Im Mittelpunkt der Arbeit stehen die individuelle Förderung von Kreativität und künstlerischen Arbeitsweisen in Kursen, Seminaren und Einzelbesprechungen - Vermittlung von zeitgenössischer Kunst/Theoriekurse zur zeitgenössischen Kunst - die Mappenvorbereitung.

ANDREAS SIEFERT VON PXNG.LI Medienkünstler, Szenograf und Musiker

PXNG.LI erstellen interaktive Installationen und medial gestützte Inszenierungen, Neben freien künstlerischen Projekten arbeiten sie für Auftraggeber aller Art, unter anderem Museen, Theater, Rock&Pop oder Industrieunternehmen.

KONSTANTIN SCHMIDT Musikkabarettist

Musik gehört in fast jedes Bühnenprogramm, ob mit Gesang oder ohne. Konstantin Schmidt hat sich aber dem wirklich Neuen verschrieben und fordert von sich hohes handwerkliches Niveau. Der Kabarettsong der 2010er Jahre ist für ihn mehr als musikalischer Abwechslungsbeitrag. Inhalt, Sprache, Musik und schauspielerische Darbietung sollen so zusammenkommen, dass sich die Kraft entfaltet. die einem Kabarettlied inne wohnt.

Kulturzentrum TOLLHAUS, Alter Schlachthof 35 / vormals Schlachthausstr. 1, 76131 Karlsruhe

7x7 ist eine Kooperationsveranstaltung des Kulturbüros des Kulturamtes und der Wirtschaftsförderung der Stadt Karlsruhe, des K3 Kultur- und Kreativwirtschaftsbüros Karlsruhe, des Vereins ausgeschlachtet e.V., des Kompetenzzentrums Kultur und Kreativwirtschaft des Bundes und des Kulturzentrums Tollhaus.









